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Sehr geehrter Herr Ortsbürgermeister, 

sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen im Gemeinderat Waldalgesheim, 

 

wir bitten Sie nachstehenden Antrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN in der 

nächste Sitzung des Gemeinderates zur Diskussion und Abstimmung zu stellen. 

 

Antrag: 

Die Fraktion von Bündnis 90/DIE GRÜNEN im Gemeinderat Waldalgesheim beantragt, 

auch wenn die Planungen zum neuen Rathaus bereits weit vorangeschritten sind, min-

destens einmal eine Informationsveranstaltung für interessierte Waldalgesheimerin-

nen und Waldalgesheimern anzubieten, bei der aus dem Mund der sachverständigen 

Architekten und Planer zum einen die Aufgabenstellung und zum anderen die planeri-

sche Lösung ausführlich erläutert würde, so dass die Bürgerinnen und Bürger Gele-

genheit hätten, sich ein umfassendes Bild zu machen. Hier sollte auch der städte-

bauliche Ansatz und die weitere Entwicklung des Ortskerns mit beleuchtet werden. 

 

Begründung: 

 

Unser Anliegen ist Information und Partizipation. 

 

In der heutigen Zeit ist es ja eher schon die Ausnahme, dass in einer mittelgroßen 

Gemeinde nicht etwa ein Dorfgemeinschaftshaus sondern der Neubau eines Rathauses 

als Sitz des Ortsbürgermeisters, als Tagungsort der politischen Gremien und zu 

weiteren Zwecken geplant wird. 
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Unserer Ansicht nach ein klassisches Vorhaben, das nach intensiver Einbeziehung 

interessierter Bürgerinnen und Bürger verlangt, damit nicht von einer Intranspa-

renz der Arbeit des Gemeinderates oder gar von Geldverschwendung für das Darstel-

lungsbedürfnis der Politik die Rede ist. 

 

Viele Bürgerinnen und Bürger in Waldalgesheim wissen bislang nicht, wozu diese 

Baumaßnahme notwendig ist, aber vor allem nicht, was denn konkret geplant ist. 

 

Keine Bürgerin und kein Bürger von Waldalgesheim wurde bisher unseres Wissens ge-

fragt, ob sie oder er dazu vielleicht noch eine Idee hätte, die den Bedürfnissen 

der Bürgerinnen und Bürger entspricht. 

 

Der mögliche Hinweis auf die teilweise öffentlichen Diskussionen im Gemeinderat zu 

dem Thema und auf die Einwohnerfragestunde wären hier zu kurz gedacht. 

 

Dass viele Waldalgesheimer wahrscheinlich keine konkreten Vorstellungen vom Neu-

bauvorhaben haben, liegt unseres Erachtens nach nicht an einem Desinteresse, son-

dern an bislang völlig ungeeigneten Instrumenten der Information und Partizipati-

on. 

Unser Antrag zielt darauf, dass diejenigen, die sich mit dem Vorhaben auseinander-

setzen wollen, herzlich eingeladen wären, sich zu informieren und ihre Gedanken in 

geeigneter Form vorzutragen. 

 

 

 

Wir bitten um Zustimmung zu unserem Antrag. 

 

 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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